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投票期間について

実施期間｜2019年12月1日～2020年1月21日

- 2019年12月14日までの期日予定だったが、会則通り議員44名のうち3分の2以上である30名が投票するまで期間を

延長した。

- 会則第23条：同窓会議会は，議員の3分の2以上の出席によって成立する

改善点｜WEB議会が初めてだったこともあり長引いてしまった。次回は期間を短く出来るように通知等を徹底する。
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議会参加議員の傾向

議員｜各期から学科代表4名、1~11期までの計44名

‐概ね全期生・全学科から回答があったが、5期生と7期生は1人のみで、9期生は0人。

改善点｜未回答者は連絡が届いていない可能性が高く、次回の議会までに積極的に参加してくれる議員を決定した

い。
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議題

議題１｜今回のように、今後も同窓会の議会をWEB上で行う。

議題２｜平成30年度決算について

議題３｜令和元年度予算案について

議題４｜三十路会への支援について

議題５｜旅費規定について

会則

‐第24条同窓会議会の議決は，出席議員の過半数の同意を必要とし，可否同数の場合には議長の決するところによ

る。
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議題１｜今回のように、今後も同窓会の議会をWEB上で行う。

結果｜賛成多数で可決

意見

‐参加し易いのでとても助かります

‐参加しやすくなるので賛成です

‐イイネ！

‐参加者の多くが遠方だと思うので、負担が小さくなるWeb議会が最適な手段だと

思う。

‐私は沖縄に住んでおりますが、参加が難しい場合もあるためweb議会は大賛成で

す。
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議題１｜今回のように、今後も同窓会の議会をWEB上で行う。

意見についての回答（必要と思ったもののみ）

意見

‐大いに賛成、ナイスアイデアです。スマホでの回答の際、資料を見てブラウザで戻ると入力した内容が消えて

しまうのが少々難点ですが。操作の問題かもしれません。

‐賛成ですが、資料を見たり回答の画面に戻ったりとスマホでの操作は向いていません。 line はお世辞にもpcフ

レンドリーとは言えないので、line 以外てpcからアクセスしやすい連絡手段の提供を望みます

理事会からの回答

‐スマホでの回答では確かに入力フォームと資料を行ったり来たりして見るため、操作性が悪いと思います。

‐Googleフォームでの回答はPCからもアクセス可能ですので、PC版LINEをインストールして頂くか、届いたリン

クをパソコンに転送して開いて頂けると助かります。

‐また、連絡手段にLINEを利用している理由は、基本的に全ての方がLINEを使っていると想定したためです。メー

ルアドレスでの通知だと理事会とのやり取りなど不便だと思ったためLINEにしています。

‐その他、代替案等があればLINEの公式チャンネル「沖縄高専同窓会議会」へぜひご連絡下さい。
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議題２｜平成30年度決算について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐とくになし。結構大きな金額が動くんですね(感想)

‐よい監査でした。

‐澁谷の拇印の大きさが気になります。

‐HPが有効利用できるとより良いと思います。

理事会からの回答

‐確かにHPの更新が止まっています。今後の活動内容等をアップロードするなど、有

効活用できるように努めます。
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議題３｜令和元年度予算案について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐反対の理由は、支出の部の表の当期支出合計の値と当期収支差額の支出合計の値が一

致していないためです。私の資料の読み方が間違っており、かつ、予算の私的利用と

いったことがないのであれば賛成とさせてください。もしくは、値が一致していない

理由を教えて頂いた上でもう一度私が回答するという形として頂きたいです。お手数

かけて申し訳ありませんが、よろしくお願い致します。

‐・広告収入はどこから発生したのでしょうか？・寄付事業費は、沖縄高専への寄付で

すか？・諸活動補助費の「諸活動」とは具体的に何を指していますか？

‐今年度予算に組み込まれている寄付事業費の詳細内訳が、見込み・概算でもう少し知

りたいなと思いました。費用を使うことには賛成です。

‐前年に比べて増加している分について簡単な説明がほしいです

‐修繕の箇所と購入物についてや前年度よりも支出が増えた経緯についてもう少し詳し

く知りたいです。

‐前年度比の差異理由があると良いと思います。

‐大きな予算変更項目は説明がつくと助かります。 8



議題３｜令和元年度予算案について

意見についての回答

理事会から：同様の意見を頂いたので、以下の4つの意見についてまとめて回答します。

「支出の部の表の当期支出合計の値と当期収支差額の支出合計の値が一致していない」

‐回答：支出の部の当期支出合計（2,198,320円）と当期収支差額の支出合計（2,198,320円）は一致しています。

「・広告収入はどこから発生したのでしょうか？」

‐回答：沖縄バイオ人材マッチングから会報誌及びHPへの掲載料として広告収入を得ています。広告として沖縄同

窓会会報誌（第８号）及び沖縄高専同窓会HPに掲載しております。この機会にご覧ください。

「・寄付事業費は、沖縄高専への寄付ですか？」

‐回答：沖縄高専への寄付です。今年度は学生寮生活環境整備（主にIH調理器交換費用）及び寄贈プレート購入費

用として寄付致しました。

「・諸活動補助費の「諸活動」とは具体的に何を指していますか？」

‐回答：これまで支給実績はありませんが、例えば、高専の教職員から講演・講話等を依頼された際に発生する交

通費や講演料など同窓会から一部負担するなど考えております。
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議題４｜三十路会への支援について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐今後も続いていってほしいですね。

‐オフィシャルに開かれる会(その期全員に声がかかる会)であれば良いと思う。

‐卒業後の交流も重要だと考えます。

‐該当者を対象に、今後も公平性が保たれて開催、支給されるならありと思いますが20

万円の支給の必要性(ないと困るか・なくても問題ないか・もっと必要？)は毎回見直し

た方が良いと思います。賛成に入れていますが、もう少し若年層への還元(活用)を考

えてもいいかもしれない、とも思いました。とはいえ具体案や策を考えるのが難しそ

うですね。

理事会からの回答

‐確かに支給の有無は毎回見直しても良いかなと思います。

‐予算としては毎年組み込みますが、三十路会の開催にあたって必要の有無を確認して

判断します。
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議題５｜旅費規定について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐活動に必要な経費を精算することに問題はないと考えます。

‐宿泊費は幅が広いので宿泊場所別に上限額を設定する必要があると思います

‐第6条: 「予め…支給を受ける」という文言は事前精算が可能という認識でよろし

いでしょうか。学生が出張の場合は事前精算出来ると助かると思います。

理事会からの回答

‐第6条についてですが、「予め」という文言を削除します。

‐支給するのは、原則として出張後にしますが、学生の場合など事前精算も検討し

ます。
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次回開催予定

‐開催予定：2020年6月

‐毎年3月決算にしているため、議会の開催が今回のように遅れてしまうと、議会で可決する前に予算を執行してし

まう状況が生じる。

‐そのため、今後は毎年6月にWEB議会を開催し、当該年度の予算案や活動計画について議会での議決、及び議員か

らの意見を頂きたいと思います。

‐何か質問・不明点などあれば、LINEの公式チャンネル「沖縄高専同窓会議会」で連絡頂ければと思います。

‐今後も、どうぞよろしくお願いします。
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